

校訓
あかるく
かしこく
たくましく

平成25年11月27日
薩摩川内市立鳥丸小学校
キャッチフレーズ
「あいさついっぱい 笑顔いっぱい 心を耕す鳥丸小」

12月の生活目標
友だちと仲良くしよう
12月の保健目標
寒さに負けない丈夫な体をつくろう



努力に勝る天才なし～小さなことを積み重ねることの大切さ～

校長 森菌 智子

子どもたちの秋は、スポーツの秋に始まり読書・芸術・勉学の秋と繋がっていきます。9月の運動会では競技の練習に加え、応援団の練習に子どもたちは燃えました。運動会が終わると5・6年生は陸上記録会の練習に放課後、毎日取り組みました。それぞれの種目に職員が1～2人つき、助言をしながらの練習です。また、それと併せて、なかよし音楽会の合奏の練習に取り組みました。音楽の時間が中心ですが、子どもによっては昼休みの遊びを返上してこつこつと練習を積み重ねていきました。校長室に1・2年生が練習する鍵盤ハーモニカの音が聞こえてくるのですが、練習を重ねるうち確実に上達していくのです。1年生にとっては難しい指使いがあり、最初のうちは大丈夫かなあと感じていましたが、音楽会が近づくにつれ、音も揃い出しました。3年生も初めてのレコーダーで、たどたどしかった指使いが練習の成果でスムーズにできるようになりました。全校の練習でみんなの音が揃ったときには、鳥肌が立つほど感動しました。本当に繰り返し繰り返し練習した成果です。

そして、先日行われた一輪車大会です。一輪車大会の数週間前から、朝の自主練習に取り組みました。大会に出る子どもも出ない子どもも半袖の体操服で、寒い日も霧の深い日も頑張りました。「3・2・1・ゴー」のかけ声で全身の力をためペダルを踏み込みます。途中で転ぶと上級生がさっと駆け寄り、肩を貸します。その練習を繰り返し行いました。大会当日は、練習の成果が出て優秀な成績を収めることが出来ました。

このように子どもたちは、スポーツ面においても文化面においても、毎日の努力の積み重ねでできるようになったという達成感を感じています。目標を決めこつこつと繰り返し練習を頑張れば、結果はおのずとついてきます。学習面においても同じです。繰り返し続けることによって、基本的な力がついてくるのです。もちろん、失敗することもあります。それを乗り越えることもまた勉強です。

努力に勝る天才無し。努力の結果出来るようになったとき、子どもたちは自信をつけ、また次のステップへの意欲に繋がっていくのです。



一輪車大会 400mリレー

一輪車競技大会記録

中学年男子 50mスプリント

1位 4年 ○○○○12秒01

学年男子 50mスプリント

1位 6年 ○○○○10秒67

3位 5年 ○○○○11秒12

5位 5年 ○○○○11秒32

低学年男子 50mスラローム

2位 2年 ○○○○18秒81

中学年男子 50mスラローム

2位 4年 ○○○○15秒27

高学年男子 50mスラローム

1位 6年 ○○○○12秒97

3位 3年 ○○○○14秒05

高学年女子 50mスラローム

2位 6年 ○○○○14秒56

3位 5年 ○○○○15秒16

6位 6年 ○○○○16秒39

高学年 400mリレー

2位 とりんこプラザーズ高

(○○, ○○, ○○,

○○) 1分33秒50

※記録は6位まで

紹介しています。

よくがんばりました。



学習発表day, 教育県民週間 参観ありがとうございました

11月1日(金)に学習発表dayを開催しました。国語や生活科等で学習したことの発表や全校音楽の様子を保護者や地域の方々に参観していただきました。たくさんの参観者の前で緊張している子どももいましたが、朗読や意見発表、器楽合奏などに学習の成果を堂々と発表することができました。また、1・2年生は鳥丸カルタにも挑戦。参観にこられていた鳥丸カルタ制作者の田島幸二さんが読み札を読みながら解説もしてくださり、昔の鳥丸の様子に分かり楽しく学習することができました。併せて、7日まで行われた「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」の期間中もお忙しい中、たくさんの保護者・地域の皆様方に来校いただきありがとうございました。今後も機会あるごとにぜひ学校に来ていただき、子どもたちの様子を見守ってくださるようお願いいたします。



くじら雲も登場(1・2年生)



みんなで鳥丸カルタ



朗読劇の発表(3・4年)



後の視線にドキドキ(5・6年)

校内読書週間

11月18日から22日まで、校内読書週間を実施しました。この期間は、図書委員会の先生方や児童が中心となって、お気に入りの本の紹介や読書郵便、お母さん方や担任以外の先生による本の読み聞かせなど、様々なイベントに取り組みました。子どもたちはどの子どもも本好きです。読書の習慣づくりのために、親子読書などの



お母さん方、お上手でした

「家読(うちどく)」にぜひ取り組みましょう。

樋脇・東郷地域なかよし音楽会

11月7日(木)に、樋脇・東郷地域なかよし音楽会が開催されました。鳥丸小学校は全校で「君をのせて」を合奏しました。「気持ちをひとつに」を合い言葉に、1年生から6年生までが、大勢の方々の前で堂々と演奏を披露することができました。これも1学期から計画的に練習を繰り返してきた成果だと思います。本校の特色ある教育活動の一つである全校器楽合奏ですが、みんなで協力し努力することの大切さをまた一つ学びました。



入賞おめでとう

まちづくりウオッチング絵画コンクール

佳作 2年 ○○○○

佳作 3年 ○○○○

川薩地区5年生以下ソフトボール大会

第3位 鳥丸ソフトボール少年団

12月の主な行事予定

- 4日(水) 避難訓練
- 6日(金) 第2回学校保健委員会
PTA全体会, 学級PTA
- 9日(月) 校内人権週間(～13日)
- 11日(水) 人権教室
- 14日(土) 県PTA委嘱公開(東郷地域)
- 15日(日) 東郷地域「教育の日」
- 16日(月) 移動図書,
- 21日(土) 門松づくり
- 24日(火) 終業式, 大掃除, 集団下校